

- Soluble granule ideal for foliar fertility applications
- Effective nitrogen source in cooler-weather months
- Humic component allows for reduced nitrogen rates
- Solubilizes quickly, does not clog nozzles or filters

GUARANTEED ANALYSIS		
Total Nitrogen (N)	20.00%	
20.00% Ammoniacal Nitrogen		
Sulfur (S)	23.00%	
23.00% Combined Sulfur (S)		
Derived from ammonium sulfate.		

ALSO CONTAINS NON-PLANT FOOD INGREDIENT:

Guaranteed Analysis- Soil Amending Ingredients

ACTIVE INGREDIENTS

2.00% Humic Acids (derived from leonardite)

INERT INGREDIENTS

98.00% Total Other Ingredients (from fertilizer material)

Patent Pending

Information regarding the contents and levels of metals in this product is available on the internet at <http://www.aapfco.org/metals.html>



WARNING

CAUSES SKIN, RESPIRATORY AND SERIOUS EYE IRRITATION

Precautionary Statements

Wear protective gloves and clothing. Remove contaminated clothing and wash before reuse. Do not breathe dusts. Use only outdoors or in well-ventilated area. Call poison control or seek medical attention if you feel unwell. Wash thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product.

First Aid

If swallowed:	Rinse mouth. DO NOT INDUCE VOMITING unless directed by a medical professional. Call POISON CONTROL and seek medical attention.
If on skin:	Wash affected areas with soap and water. Seek medical attention if irritation persists.
If in eyes:	Immediately flush with water for 15-20 minutes , remove contact lenses if present and easy to do - continue rinsing. Seek medical attention if irritation persists.
If inhaled:	Move to fresh air and keep comfortable, call POISON CENTER or doctor if unwell.

Notice: Warranty of this material, either expressed or implied, is limited to a guarantee of the composition as shown on the label in as much as uses are beyond the seller's control. For the same reason, Seller is not liable for any injury to living things, crops, soils or materials which may result from the use or storage of this material. Do not store outside.

PRODUCT INFORMATION: HCAS SG 20-0-0 is a concentrated soluble granule fertilizer for spray applications for Turf, Nursery, or Agriculture.

DIRECTIONS FOR USE: HCAS SG 20-0-0 can be applied to all cool and warm season turfs including golf courses, sports fields, commercial and residential lawns, sod farms, landscape ornamentals, nursery stock, row crops and specialty crops including fruits, nuts, vegetables, trees, shrubs, vines and flowers. Application rates and frequency are dependent upon soil and climate conditions present. See chart below for application rates.

Compatibility with other chemicals:

Check our website for a current list of compatible control products and nutrients. You can also perform a compatibility check by:

- Mixing each product in a clear container in the same proportion to be used in the field
- Agitating for at least 60 seconds
- Visually observing for precipitate

Spray Application:

Spray Application Rates				
N Rate kg/ha	Product Rate kg/ha	Humic Acid Kg/ha	Suggested minimum spray volume (L/ha)	15 kg Bags/ha
2.5	12.5	0.25	280	0.8
5.0	25	0.50	280	1.7
10	50	1.00	375	3.3
15	75	1.50	470	5.0
20	100	2.00	470	6.7
25	125	2.50	565	8.3

Apply only to actively growing turf. Do not apply near water, storm drains or drainage ditches. Do not apply if heavy rain is expected. Apply this product only to your lawn.

The Andersons logo is a registered trademark of The Andersons, Inc.; HCAS is a trademark of The Andersons, Inc.

Manufactured by:
The Andersons, Inc.
P.O. Box 119
Maumee, OH 43537
USA
www.andersonsplantnutrient.com

The Andersons®

Net Weight 15 kg (33.07 lbs)

10007983

A24

- Granules solubles idéales pour les applications d'engrais foliaire
- Source d'azote efficace pendant les mois les plus froids
- Composant humique permettant des taux d'azote réduits
- Rapidement soluble, n'obstrue pas les buses ou les filtres

ANALYSE GARANTIE		
Azote (N) total	20.00%	
20,00 % Azote ammoniacal		
Soufre (S)	23.00%	
23,00 % Soufre combiné (S)		
Dérivé du sulfate d'ammonium.		

CONTIENT ÉGALEMENT UN INGRÉDIENT NON-ENGRAIS :

Analyse garantie - Ingrédients engrais

INGRÉDIENTS ACTIFS

2,00 % d'acides humiques* (dérivés de la leonardite)

INGRÉDIENTS INERTES

98,00 % Total des autres ingrédients (à partir de matériaux fertilisants)

En attente de brevet

Des informations concernant le contenu et les teneurs en métaux de ce produit sont disponibles sur Internet à l'adresse <http://www.aapfco.org/metals.html>



AVERTISSEMENT

PROVOQUE UNE IRRITATION CUTANÉE, RESPIRATOIRE ET OCULAIRE GRAVE

Conseils de Prudence

Porter des gants et des vêtements de protection. Retirer les vêtements contaminés; les laver avant réutilisation. Ne respirez pas la poussière du produit. Utiliser le produit uniquement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Appelez un centre anti-poison ou consultez un médecin en cas de malaise. Se laver minutieusement après manipulation. Ne pas manger, boire ni fumer en utilisant ce produit.

Premiers secours

En cas d'ingestion :	rincer la bouche. NE PAS FAIRE VOMIR, sauf si un professionnel de la santé l'ordonne. Appeler LE CENTRE ANTIPOISON et consulter un médecin.
En cas de contact avec la peau :	Laver les zones affectées avec de l'eau et du savon. Consulter un médecin si l'irritation persiste.
En cas de contact avec les yeux :	Rincer immédiatement à l'eau pendant 15-20 minutes, enlever les lentilles de contact éventuelles si elles peuvent être facilement retirées - continuer à rincer. Consulter un médecin si l'irritation persiste.
En cas d'inhalation :	transporter la victime à l'air frais et l'installer confortablement, appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise.

Avis: La garantie de ce matériau, expresse ou implicite, est limitée à une garantie de la composition indiquée sur l'étiquette dans la mesure où les utilisations sont indépendantes de la volonté du vendeur. Pour la même raison, le vendeur n'est pas responsable des dommages aux êtres vivants, aux cultures, aux sols ou aux matériaux qui pourraient résulter de l'utilisation ou du stockage de ce matériel. Ne pas conserver à l'extérieur.

Fabriqué par :
The Andersons, Inc.
P.O. Box 119
Maumee, OH 43537
États-Unis
www.andersonsplantnutrient.com

The Andersons®

Poids net 15 kg (33.07 lbs)

10007983

A24

INFORMATIONS SUR LE PRODUIT : HCAS SG 20-0-0 est un engrais granulé soluble concentré pour les applications de pulvérisation pour le gazon, la pépinière ou l'agriculture.

MODE D'EMPLOI : HCAS SG 20-0-0 peut être appliqué à tous les gazons en saison fraîche ou chaude, y compris sur les terrains de golf, les terrains de sport, les pelouses commerciales et résidentielles, les fermes de gazon, les plantes ornementales paysagères, le matériel de pépinière, les cultures en rangées et les cultures spécialisées dont les fruits, les noix, les légumes, les arbres, les arbustes, les vignes et les fleurs. Les taux et la fréquence d'application dépendent des conditions de sol et de climat présentes. Voir le tableau ci-dessous pour les taux d'application.

Compatibilité avec d'autres produits chimiques :

Consultez notre site Web pour obtenir une liste à jour des produits de contrôle et des nutriments compatibles. Vous pouvez également effectuer un test de compatibilité comme suit :

- Mélanger chaque produit dans un récipient transparent en respectant les proportions qui seront utilisées sur le terrain
- Agiter pendant au moins 60 secondes
- Observer visuellement le précipité

Application par pulvérisation :

Taux d'application par pulvérisation				
Taux N kg/ha	Taux de produit kg/ha	Acide humique kg/ha	Volume de pulvérisation minimum suggéré (L/ha)	15 kg Sacs/ha
2,5	12,5	0,25	280	0,8
5,0	25	0,50	280	1,7
10	50	1,00	375	3,3
15	75	1,50	470	5,0
20	100	2,00	470	6,7
25	125	2,50	565	8,3

Appliquer uniquement au gazon en croissance active. Ne pas appliquer à proximité de plans d'eau, d'égouts pluviaux ou de fossés de drainage. Ne pas appliquer si de fortes pluies sont attendues. Appliquer ce produit uniquement sur votre pelouse.

Le logo The Andersons est une marque déposée de The Andersons, Inc.; HCAS est une marque commerciale de The Andersons, Inc.